



小学校再編だより



よつば小学校校歌制定委員会 中学生ワークショップ開催！

12月1日（月）よつば小学校校歌制定委員会中学生ワークショップに、弥富中学校の再編4小学校の卒業生11名が参加しました。「ふるさとにずっと愛される校歌を」という思いをもってグループに分かれ、中学生の知恵と感性で少しずつまとめていきました。今後、これまでに市民の皆さんや再編4小学校の子どもたちから集まった校歌に入れたい「言葉」や「フレーズ」を校歌制定委員会で、さらに練り上げていきます。



よつば小学校建設工事が始まりました！

11月13日（木）十四山西部小学校の学習総合発表会の後、十四山西部小学校の保護者の方を対象に、同日18時からは4小学校保護者及び近隣の方を対象に「小学校再編工事に係る説明会」を開催し、その翌日から、新校舎建設に向けた工事が始まりました。工事関係者の方々は、子どもたちが安心して安全に学校生活が送れるよう、細心の配慮をしながら工事を進めてくださっています。

工事期間中は、子どもたちだけでなく保護者・地域の皆様、その他関係者の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力のほど、何とぞよろしくお願ひいたします。また、工事の進捗状況は、十四山西部小学校ホームページトップ画面上にある「よつば小に向かって」のバナー、もしくは、右にあるQRコードからも確認することができます。そちらも、ぜひご覧ください。



★工事の進捗状況については
こちらを！（十四山西部小HP）



プール西側を
仮駐車場にしました。



正門を撤去しました。



運動場西側が
工事エリアです。